

Cuba défend à l'ONU le droit de tous les êtres humains à l'eau, à la santé et à l'énergie



Nations Unies, 19 février (RHC)- Cuba a appelé, aux Nations Unies, la communauté internationale à trouver des solutions durables permettant de matérialiser le droit fondamental qu'ont tous les êtres humains à l'eau, à la santé et à l'énergie.

Le premier vice-ministre des affaires étrangères de Cuba, Marcelino Medina a relevé au cours des débats de la veille à l'Assemblée Générale de l'ONU sur le thème, que la définition de l'agenda après-2015 donne une opportunité unique pour promouvoir le monde meilleur auquel aspirent nos peuples, ce qui, -a-t-il souligné- sera impossible sans ces principes.

Le débat thématique sur l'Eau, la santé et l'énergie porte aujourd'hui sur la prise de décisions pour garantir l'accès de tous les membres de la société à ces services.

Depuis deux jours de travail en commissions, des responsables, des diplomates, des experts et des représentants de la société civile et du secteur privé, exposent leurs initiatives pour changer la situation de millions d'êtres humains laissés-pour-compte ce qui est un pas clé dans l'aspiration d'avancer vers le véritable progrès socio-économique dans le monde.

Des données de l'ONU indiquent que 783 millions de personnes vivent sans eau potable ; 2 500 000 manquent des conditions d'hygiène adéquates et 1 milliard 400 millions n'ont pas l'électricité pour la plupart des habitants des pays pauvres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15037-cuba-defend-a-lonu-le-droit-de-tous-les-etres-humains-a-leau-a-la-sante-et-a-lenergie>



Radio Habana Cuba